

DANKSAGUNG

Ein grosses herzliches Dankeschön allen, die mit uns Abschied genommen haben von meinem lieben Gatten, unserem Vater und Grossvater

Fritz Müller-Schwarz

Besonders berührt haben uns die vielen Kondolenzkarten und Briefe mit den tröstenden Worten.

Im Besonderen danken wir

- Frau Pfarrer B. Schönberger für die einfühlsamen Abschiedsworte
- dem Männerchor Rafz für die berührend vorgetragenen Lieder
- dem Organisten für das schöne Orgelspiel
- allen für die grosszügigen Spenden an die Spitex Rafz

Wir danken Fritz für alles, was er für uns getan hat, und wir werden ihn in liebevoller Erinnerung behalten.

Rafz, im März 2017

Die Trauerfamilien